

ABSTRAK

Penelitian ini dimaksudkan untuk mengetahui pengaruh Ukuran Perusahaan, Profitabilitas Dan Struktur Aktiva Terhadap Struktur Modal Pada Perusahaan Retail Yang *Go Public* Di Bursa Efek Indonesia (BEI). Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan pendekatan kuantitatif yaitu penelitian yang menitikberatkan pada pengujian hipotesa dengan alat analisa metode statistik dan menghasilkan kesimpulan yang dapat digeneralisasikan. Populasi dari penelitian ini adalah perusahaan *retail* yang terdaftar sampai 2018 di Bursa Efek Indonesia (BEI) yang berjumlah 17 perusahaan, sedangkan jumlah sampel adalah 14 perusahaan memberikan laporan keuangan secara periodik per 31 Desember pada tahun 2014 – 2018. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah teknik *non probability sampling* tepatnya *purposive sampling* yaitu pemilihan sampel berdasarkan syarat tertentu, yaitu: Perusahaan *retail* yang memiliki laporan keuangan yang lengkap. Alat uji yang digunakan adalah teknik analisis regresi linier berganda dengan bantuan *software* SPSS 17.0. Dari hasil penelitian yang telah dilakukan dapat disimpulkan bahwa, hasil dari uji asumsi klasik yang menunjukkan bahwa data terbebas dari autokorelasi, multikolinearitas serta heteroskedastisitas. Analisa regresi linier berganda didapatkan permodelan yaitu $Y = 2.360 + 0.347 X_1 + 0.492 X_2 + 0.371X_3$. Dari hasil Uji F didapatkan hasil yaitu $F_{hitung} (40.144) > F_{tabel} (2.74)$, yang artinya ukuran perusahaan (X_1), profitabilitas (X_2) dan struktur aktiva (X_3) secara simultan berpengaruh signifikan terhadap struktur modal (Y) pada perusahaan retail yang *go public* di Bursa Efek Indonesia (BEI). Dari hasil uji t dapat diketahui bahwa ukuran perusahaan (X_1), profitabilitas (X_2) dan struktur aktiva (X_3) mempunyai pengaruh yang signifikan dan positif terhadap struktur modal (Y) pada perusahaan retail yang *go public* di Bursa Efek Indonesia (BEI), dengan masing-masing memiliki t_{hitung} 2.526, 4.559 dan 3.780 yang lebih besar dari t_{tabel} (1,9966).

Keywords: Ukuran Perusahaan, Profitabilitas, Struktur Aktiva Dan Struktur Modal